



uah esnoticia MEDIO:

FECHA: 20/04/2015 On Line

http://www2.uah.es/diariodigital/index.php?option=com_content&task=view&id=8858&Itemid=32

Un estudiante de la UAH, Premio Ankaria al mejor artículo de pensamiento sobre Política y 📧 🚥 Sociedad

lunes, 20 de abril de 2015

Francisco José Mateo Domínguez ha resultado ganador de este premio por su trabajo titulado 'Rumbo a ninguna parte'. En su segunda edición, el premio Ankaria propuso el tema 'La Educación como recurso de competitividad en España', sobre el que recibieron medio centenar de propuestas de otros estudiantes.

El texto ganador, un ensayo de entre 700 y 750 palabras, es de un estudiante de último curso de Ingeniería Informática en la Univesidad de Alcalá, de 26 años. Su trabajo, según el jurado, presenta una visión muy crítica del panorama educativo español, además de animar a las autoridades del país a potenciar el desarrollo económico. Por otro lado se valoró la originalidad en el enfoque del artículo y su estilo atrevido y fluido.

La Fundación Ankaria en colaboración con el diario El Economista, organiza este premio desde 2012 y en su segunda edición se ha centrado en la educación en España. En la primera entrega de premios, también fue galardonado un alumno de la UAH, David Ruíz de Agustín, en aquella ocasión con artículo centrado en la justicia y el derecho en España. El premio conlleva la publicación en el diario El Economista y una compensación de 600 €, además de la posibilidad de participación en las actividades de la Fundación durante 2015.



Mingote

La exposición 'Los Quijotes de Mingote' el 31 de mayo en la Sala del Antiguo María la Rica, en Alcalá de Henares.

UAH investiga

